全国版救急受診アプリ「Q助」

近年、救急搬送件数は増加しており、このような状況が続けば、本当に必要な傷病者への 対応が遅れ、救命率に影響が出る可能性があります。

そこで、消防庁では、住民による緊急度判定を支援し、利用できる医療機関や受診手段の情報を提供するため、全国版救急受診アプリ(愛称「Q助」)の提供を開始しました。



「Q助」の概要

急な病気やけがをしたとき、該当する症状を画面上で選択していくと、緊急度に応じた必要な対応が表示されます。

例



いますぐ 救急車を呼びましょう



できるだけ早めに 医療機関を受診しましょう



緊急ではありませんが 医療機関を受診しましょう

「Q助」の使用方法

総務省消防庁の「Q助」案内サイトに、スマートフォン版と Web 版がありますので、そちらから設定を行います。(詳しい設定方法については、下記の総務省消防庁ホームページを参照願います。)

総務省消防庁「Q助」案内サイト

http://www.fdma.go.jp/neuter/topics/filedList9_6/kyukyu_app.html

※ アプリをご利用していただくための通信料は、ご利用者の負担となります。